

# DesignShop AIR

デザインショップ・エアー



Misa Shimizu

## あなたの町の小さな工務店便り

街角に憩いのカフェ  
自家焙煎コーヒー豆専門店

サラリーマンをやめて念願のカフェをやりたいとお店作りの相談に見えたご夫婦。場所はエアーの目と鼻の先のご近所でした。お店の下調べに見えたときエアーの看板に気が付いて見積りを依頼してくださいました。

高名な師匠の下で修行したお二人。こんなお店にしたい…というしっかりしたイメージがありました。焙煎の技術や豆の知識を生かして、お客様にお家カフェの提案をし、テイスティングもできるようにミルも各種用意。懐かしいジャズのレコードも楽しめる、柔らかな空気のお店にしたいとうご希望でした。

オーナーご夫婦の気持ちはまっすぐであたたかで、お店に立ち寄るお客様の気持ちをほぐしてくれます。気楽に立ち寄れるお家カフェ”茶珈香”がオープンしました。

● ● ● 茶珈香 ●



茶珈香

〒277-0081 柏市富里 1-1-2

TEL: 04-7179-5850

9:00~19:00

定休日/毎水曜・第3木曜日

デザインショップ・エアー店舗リフォーム



新築からリフォーム、店舗から家具つくりまで設計・施工・管理までお家のことなら何でもご相談下さい。お電話、メール、もちろん来社いただいても大歓迎です。店長がお話に伺います。見積りは無料です

## シンプルライフのすすめ

このところ定年を期にリフォームされたいという熟年のお客様からの注文が多くなってきました。今までの戸建からマンションに引越す方も何軒か。そのたびに問題になるのが荷物の処理。老後の生活を考えると必要なものだけで暮らしたい。と思われるようです。すぐに捨てられる方はよいのですが、思い出の品を捨てるに忍びない方、いつか使うだろうと長年片付けられない方。納戸を作つて全てをしまいこんで忘れている方と様々です。モノを持たない暮らしの実践は大変難しいのですが、新築やリフォームはシンプルに暮らす良いチャンスです。

家のスペースは財産です。使うかもしれないと思いながら結局使わないとおるのは大事な財産を他人にタダで貸しているようなものです。いつかやらなければいけないのなら、思ったときに整理しましょう。また床にモノを置かなくなると掃除もしやすく、いつもきれいで広々します。ちょっとした運動も出来るかもしれません。趣味を広げて楽しめるかもしれません。もののしまい場所を決めておくと探す事がなくなり時間の余裕も生まれます。ドイツ人は子供に使つたはさみを元にもどす習慣をつけるため、いつもあるところで紐で縛ったまま使うと聞きました。それはかなり極端な例ですがはさみは家にひとつだけ、使つたらもどすという基本の繰り返しです。必要なものはそんなにたくさんはないのかもしれませんね。「暮らしやすさ」は住む人の心の余裕に繋がるのかもしれません。

私も物事がうまくいかないときは、まず身の回りの整理をしてすっきりとしたところで次のことを考えるようにしています。きれいな空間の中で落ち着いて考えると何事もうまく行くような気がします。

photo by M



## 暖かな冬の楽しみ方

暑い夏が終わって一息。節電に振り回された夏でしたが、これから電力需要やエコな生活のためには、やはり節電は大事なことです。そこでエア一からのお勧めの節電対策。至って簡単な事。少々身に着けるものを多くしましょう。という提案です。今年の流行のポンチョや家にいるときはレッグウォーマーなどカラフルに楽しみたいですね。男性は昔ながらの半纏やズボン下もなかなか良いです。昔から首元、手首、足首を守ると暖かくて風邪もひかないといわれています。たまにはマフラー やクツシタを編んでみるのもよいかもしれません。指編みなどは気軽にたのしめますね。ギャラリーエア一では季節ごと、ニットや布や陶器など様々な提案をしています。さらに若い方たちの雑貨展もあります。楽しい時間をすごしてください。（詳細は裏表紙）